

taños el bloque de Bruselas, a título de repulchros... y se practican constantemente el boicote de todo lo que no es clerical o no lo parece...

PERROS A GRANEL En París, en Barcelona, en Alicante, en Alcoy y en casi todas las partes del mundo hay una pléyade de aquellos de ordago y hay para todos los gustos...

MAURA, NO! MAURA, SI! Lo mismo uno que otro tiene razón; en ello va la vida del régimen...

La verdad es que el monumento Ferrer de Bruselas ha sido producto de un movimiento de la conciencia universal superior a todo lo visto hasta entonces...

SECCIÓN Y EVOLUCIÓN El régimen el candillo mayor del regionalismo catalanista, España marcha a pasos agigantados hacia la abyección o hacia la revolución...

Infamias del Brasil Después de las terribles persecuciones de que fueron víctimas los obreros esclavizados de la ciudad de Santos (Brasil)...

LERROUX, REVOLUCIONARIO Sólo los anarquistas degradados pueden decir que el candillo de los radicales no es un revolucionario de buena fe...

Palos y pedradas El primer de mayo se organizó una imponente manifestación de más de veinticinco mil almas...

El principio de autoridad es el amparado de todas las arbitrariedades, injusticias y desmanes que cometen a diario los privilegiados...

Y no puede ser de otra manera, amigo Juan. Por eso yo considero de una candidez paradisiaca tratar de reformar...

El aeroplano pasaba por cima de nosotros cortando la atmósfera color violeta. Mi amigo y yo seguíamos su vuelo...

¡Qué hermoso! —exclamé, mientras el pájaro humano se desvanecía en la niebla circunscrita—. Diríase que, a cada alatezo de esa máquina voladora...

—¡Así ocurrirá! —repuso mi amigo—; ¡paralelamente marchan en el mundo material y moral los progresos. Usé, más encañonado con el retraso. No hay tal...

—¡Conquistar lo infantil! —¡Por qué causa no! —¡Tantas hay!... ¿Cómo atravesar el vacío que nos separa de esos astros?

—¡Siempre igual!... Cuando llega el minuto en que puedan ser mis ensueños realidades, esos obstáculos habrán sido salvados por el hombre...

—¡Entonces... ¿Quiere usted que soñemos un rato? ¿A poco miráramos hacia arriba los ojos, como si el individuo del ave artificial con que los hombres quieren dominar el espacio...

incultura, son las dos causas esenciales que mantienen nuestra esclavitud económica. El principio de autoridad es el amparado de todas las arbitrariedades...

—¡Imposibles! —¡Si tales bienes significasen sólo esperanza para todos los hombres, esperando, no más esperando, marcharían hacia la muerte...

—¡Tal vez. Mi amigo es un sabio disuelto en un poeta. Su imaginación sabe convertir en estas líricas las químicas combinaciones y los garabatos algebraicos...

—¡Por mí!... Ya es la Humanidad una sola y amorosa familia; ya nuestro globo está bajo su dominio absoluto. Un sabio ha iniciado la tarea de realizar otra, como el imitativo de Julio Verne...

—¡Para nosotros, para los que vivimos hoy. Por los que vivan mañana... Si hace un siglo hubieran dicho a los reyes: cada triunfo, cada material adlanto será tormento, no alegrar...

—¡Por qué causa no! —¡Tantas hay!... ¿Cómo atravesar el vacío que nos separa de esos astros? —¿Dónde habrá impulsores capaces de salvar tan enormes distancias?...

—¡Siempre igual!... Cuando llega el minuto en que puedan ser mis ensueños realidades, esos obstáculos habrán sido salvados por el hombre...

—¡Entonces... ¿Quiere usted que soñemos un rato? ¿A poco miráramos hacia arriba los ojos, como si el individuo del ave artificial con que los hombres quieren dominar el espacio...

Alimentación racional En lugar de desarrollar la teoría de la alimentación racional, que es tan exacta, tan sencilla, tan práctica...

Conclusiones prácticas En lugar de desarrollar la teoría de la alimentación racional, que es tan exacta, tan sencilla, tan práctica...

LA FAMILIA POLITICA La finalidad de este drama debido a la pluma de los compañeros Isabel H. Pezreya y Salvador C. Abellan es poner de manifiesto la hipocresía y la maldad de la familia legal en parangón con la constituida por la hermosa afinidad del amor libre...

Amnistía! Amnistía! Los trabajadores españoles en general La burguesía catalana prepara una Gran Exposición Internacional en Barcelona para 1917; la del resto de España ha iniciado la tarea de realizar otra en Madrid al año siguiente...

Campana Pro presos Mitin en Madrid Organizado por el grupo anarquista «Los Iguales» se celebró un mitin pro presos por delitos políticos y sociales en el Centro federal, calle Hornos de la Mata...

ALMANAQUE para 1915 El éxito de años anteriores prueba que esta publicación es un buen medio de propaganda a la disposición de los anarquistas y sindicalistas...

“Tierra y Libertad” para 1915 El éxito de años anteriores prueba que esta publicación es un buen medio de propaganda a la disposición de los anarquistas y sindicalistas...

Alimentación racional En lugar de desarrollar la teoría de la alimentación racional, que es tan exacta, tan sencilla, tan práctica...

Conclusiones prácticas En lugar de desarrollar la teoría de la alimentación racional, que es tan exacta, tan sencilla, tan práctica...

LA FAMILIA POLITICA La finalidad de este drama debido a la pluma de los compañeros Isabel H. Pezreya y Salvador C. Abellan es poner de manifiesto la hipocresía y la maldad de la familia legal en parangón con la constituida por la hermosa afinidad del amor libre...

Amnistía! Amnistía! Los trabajadores españoles en general La burguesía catalana prepara una Gran Exposición Internacional en Barcelona para 1917; la del resto de España ha iniciado la tarea de realizar otra en Madrid al año siguiente...

Campana Pro presos Mitin en Madrid Organizado por el grupo anarquista «Los Iguales» se celebró un mitin pro presos por delitos políticos y sociales en el Centro federal, calle Hornos de la Mata...

ALMANAQUE para 1915 El éxito de años anteriores prueba que esta publicación es un buen medio de propaganda a la disposición de los anarquistas y sindicalistas...

“Tierra y Libertad” para 1915 El éxito de años anteriores prueba que esta publicación es un buen medio de propaganda a la disposición de los anarquistas y sindicalistas...